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Eingeladen sind u.   a . André Stinka: ehem. um-
welpolitischer Sprecher der NRWSPD und de-
signierter Generalsekretär, Hans Kriens:
engagierter Leserbriefschreiber, Frank Arndt:
Projektmanager bei HP, Reinhold Laukötter:
Vorsitzender des Landwirtschaftlichen Orts-
verbandes, Stefan Beike: Tierpflegemeister,
Helmut Brüning: Bürgermeister, Sven Asmuß:
Lokalredakteur, Engelbert Rauen: Bürger-
meister, Jürgen Coße: Bundestagsbewerber,
Uwe Hinze: Wildhüter, Kai Hutzenlaub: Bür-
germeister u.v. a .

Aber über die Bundeswehr wollen wir am 03. Oktober nicht sprechen.

Stattdessen geht es um folgende Fragen: Energie ein Luxus? Lebens-

mittel auf den Tisch oder in den Tank? Das Münsterland – Park- oder

Maislandschaft? Windkraftanlagen – Kunstobjekte oder Schandfleck?

Wir freuen uns auf Ihr

Kommen am 03. Oktober ab

11 Uhr in der Gaststätte

Elling! Für Essen und

Trinken sorgen wir.
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Neue Nutzung für Becker-Gelände in Aussicht

20 neue Bauplätze sol len auf dem Gelände des ehe-

maligen Autohauses Becker entstehen. Das hat der

Bauausschuss in seiner jüngsten Sitzung beschlos-

sen. Zulässig sol len Einzel- und Doppelhäuser mit

ein- und zweigeschossiger Bauweise sein. Damit

wird neben dem Baugebiet an der Schöppinger Stra-

ße, das bereits erschlossen wird, ein weiteres Ange-

bot an attraktiven Bauplätzen geschaffen.

Sanierung der Sporthalle weit fortgeschritten

Die Sanierung der Sporthalle l iegt im Zeitplan.
Das waren erfreuliche Nachrichten, die Bau-
amtsleiter Freise im Bauausschuss verkünden
konnte. Lampen und Heizkörper sind montiert,
auch die Innenputzarbeiten sind mittlerwei le
abgeschlossen. In Kürze erfolgen die Estrichar-
beiten und die Montage der Außentüren. Auch
die Arbeiten für den Einbau der Heizung schrei-
ten voran.

Zum General

Der 47-jährige Dülmener André Stinka gehörte
von 2005 bis 2012 dem Landtag an und war in
der SPD-Landtagsfraktion Sprecher u.a. für Kli -
maschutz, Umwelt, Landwirtschaft und Ver-
braucherschutz. Im Juli nominierte ihn die
Landes-SPD zum Generalsekretär. Vor seiner
Mandatstätigkeit war er beim Oberverwal-
tungsgericht in Münster tätig. Auf die Frage,
warum er sich politisch engagiere antwortet er:
„Ich wil l die Entscheidungen nicht immer ande-
ren überlassen, und mich dann darüber be-
schweren.“

Wann kommt der Bürgerbus?

Viele fragen sich – „Kommt er noch, der Bürger-
bus?“„Wir sind ungewollt in die Mühlen der
Auseinandersetzungen um die Ausschreibungen
der Busl inien im Kreis Steinfurt geraten.“ so die
Antwort von Wolfgang Ransmann vom Bürger-
busverein. „Wir sind auch alles andere als
glücklich über diese Konstel lation.“ Der Vorsit-
zende des Bürgerbusvereins, Raymond Schlie-
ben, ist aber dennoch optimistisch: „Unsere
Arbeiten im Vorstand sind weit fortgeschritten.

Der Fahrplan steht und wir haben uns auf
einen Opel Movano als Fabrikat geeinigt. Und
nach den Gesprächen mit der Bezirksregierung
hoffen wir, dass wir die Genehmigung mög-
l ichst bald bekommen und der Bürgerbus An-
fang 2013 in Metelen sein Angebot anbieten
kann.“
Es bleibt dabei , dass sowohl Schöppingen mit
dem Hallenbad als auch Wettringen angefahren
werden sollen.




